Démonstrations et inscriptions ont rythmé le forum







Vingt-quatre associations étaient présentes ce samedi au forum organisé par la municipalité. Plusieurs associations ont animé le forum avec des démonstrations de danse écossaise, capoeira, fitness latino, création dansée, danse country...

Après une belle affluence de visiteurs, les associations restées les dernières ont rangé les tables, grilles et chaises

qui délimitaient leurs stands Après l'effort, Sébastien Rivet, responsable municipal de la communication, leur a offert le réconfort, avec un apéritif où les représentants ont pu échanger.

Agnès BERNÈS